Am Freitag, dem 15. März um 17 Uhr waren alle Chemnitzerinnen und Chemnitzer herzlich zum Abschlusskonzert der Oberschule Schönau in die Leichtathletikhalle im Sportforum Chemnitz eingeladen. Der Eintritt war hierfür war kostenfrei und die Schülerinnen und Schüler führen Musikstücke der populären Hip Hop-, Rock- und Popmusik auf, die sie in der Woche erlernt hatten. So eine Big Band hatte ich noch nicht gesehen. Dafür war auf dem Gelände der Oberschule Schönau wahrlich kein Platz. Und die Leichtathletikhalle im Sportforum bebte. Glückwunsch!

